CINÉ-DÉBAT

LE COMITÉ LOCAL D'ATTAC PARIS 19°-20° PRÉSENTE:

mercredi 25 mai à 19h ENTRÉE LIBRE



CENTRE D'ANIMATION CURIAL

Rue Colette Magny, 75019 Paris Salle des spectacles en sous-sol Métro: Crimée

L'Europe des Fronts populaires



Un documentaire composé de très belles images d'archives de toute l'Europe et d'enregistrements sonores inédits.

Réalisatrice : Laurence Jourdan

Producteurs: ARTE France, Compagnie des phares et balises, 2006.

La projection sera suivie d'un débat.

Le phénomène de protestation Nuit Debout est une expérience démocratique inédite où chacun peut s'exprimer et débattre sereinement dans l'espace public, pour tracer les chemins d'une alternative à ce système qui engendre misère et regressions sociales.

Dans l'Europe sécuritaire des années 1930, menacée par la montée des extrêmes droites, le film L'Europe des Fronts populaires montre la mobilisation exceptionnelle des masses populaires, des syndicats et des intellectuels face au fascisme. Mobilisation qui est à l'origine d'acquis sociaux importants et de formes de luttes inédites à l'époque.

Comprendre le phénomène Nuit Debout, aider à son amplification et à la convergence des luttes actuelles à partir d'expériences passées, tels sont les objectifs de cette projection-débat.









